

Currículo compañía La Roca Producciones

Compañía formada por Anacelia Alvarez y Roca Suárez, actores y clowns con un largo recorrido profesional. Estamos centrados en hacer sonreír a las familias y nuestro deseo es contar historias que sirvan como herramienta para hacer pensar a los más pequeñ@s. Hemos hecho hasta ahora los siguientes espectáculos,

1. “El Mundo de Albertito” espectáculo de sala para público familiar.
2. “El penalti más raro del mundo” espectáculo de calle para público familiar.
3. “La Loka Historia de Frankenstein” espectáculo de sala para público familiar con el que hemos ganado los premios a “Mejor espectáculo para público familiar” y “Mejor escenografía”, estando también nominados en otras 5 categorías, “Mejor Iluminación”, “Mejor producción”, “Mejor Actor”, “Mejor Producción” y “Mejor vestuario”.
4. “Porno” espectáculo de sala para público adulto, que se estrenó el pasado día 23 de septiembre en el Teatro Palacio Valdés.
5. “Garfio” espectáculo de sala para público familiar, que se estrenará el próximo 23 de julio.

La compañía ACAR Teatro del Mundo nació con la intención de hacer espectáculos para público familiar, cuando nos propusimos el reto de hacer un proyecto para adultos, y con el asesoramiento de Roberto Bayón, mentor Learn Startup del Espacio Coworking de la Ería y miembro CTIC Centro Tecnológico, que nos ayuda a desarrollar la estrategia de la compañía, nos aconseja que tengamos dos nombres diferentes, uno para espectáculos para público familiar y otro para adultos, de ahí que decidimos crear la marca La Roca Producciones para espectáculos de adultos, pero todo bajo el mismo NIF 09418444J de Roberto Carlos Suárez Villanueva.

En la compañía también nos dedicamos a dar formación, impartiendo cursos de teatro Foro, de improvisación y de clown, tanto para adultos, niñ@s y familias.

Por lo que este es el organigrama que tenemos en el grupo:



Aunque la compañía tiene poco tiempo de vida, casi la totalidad de ayuntamientos asturianos, ya han contratado nuestro servicio, por lo que conocen nuestro trabajo, y también han vuelto a contratarnos, valorando nuestros anteriores espectáculos.

La compañía cuenta ahora con una distribuidora, **Espectáculos Arlequina**, que se hace cargo de la venta de espectáculos de fuera de nuestra región.

El **premio a mejor espectáculo infantil de Asturias** y nuestra participación en la **Feria de artes escénicas para niños (FETEN)**, nos ha abierto una puerta a otras comunidades.

Hemos entrado en los circuitos de las artes escénicas de Castilla-León y Castilla-La Mancha y en la Red de teatros de Castilla-León y Galicia.

Hemos sido seleccionados dos años consecutivos para participar en **Camino Escena Norte**, el año pasado con el espectáculo *La Loka Historia de Frankenstein*, yendo a actuar en los meses de septiembre y octubre a Comillas y Marina de Cudeyo (Cantabria) y a Ribadeo y Villalba (Galicia), y este año con el espectáculo *Porno*.

En Asturias vamos a alcanzar 17 bolos de nuestros espectáculos, cuando acabe el año.

La compañía aparte de los espectáculos, tiene una serie de cursos didácticos para niños y adultos, relacionados con el clown y la improvisación, en el que estamos trabajando con varios Ayuntamientos de Asturias y que se han impartido también en Camino Escena Norte.

La compañía sigue formándose para una mejor realización de todos los apartados empresariales, intentando ser más competentes en materias no solo teatrales, sino también de empresa, como pueden ser el marketing, la venta, organización empresarial, planificación estratégica: productividad y gestión del tiempo, etc.

Premios de la compañía.

Con nuestro espectáculo “La Loka Historia de Frankenstein” hemos ganado los premios a **“Mejor espectáculo para público familiar”** y **“Mejor escenografía”**, estando también nominados en otras 5 categorías, “Mejor Iluminación”, “Mejor producción”, “Mejor Actor”, “Mejor Producción” y “Mejor vestuario”.

Con el espectáculo “Porno” hemos estado nominados en 7 categorías para los “Premios OH”, consiguiendo el Premio a **“Mejor Dramaturgia” para Maxi Rodríguez**, y es un espectáculo con ayuda a la producción de Laboral Ciudad de La Cultura y del Gobierno del Principado de Asturias.

Con el espectáculo “Garfio&Cia.” hemos estado nominados en 2 categorías para los “Premios OH”, consiguiendo el Premio a **“Mejor Intérprete Masculino” para Roca Suárez**.